
北交所：将帮助企业利用好京港境内外两个市场、两种资源

“黑子网”最近炸锅了，北交所放出大消息：要帮助企业用好京港境内外两个市场、两种资源。这话一出，网友们直接炸开了
窝，纷纷发帖感叹：“这操作，中小企业要翻身了？”有位叫小李的网友，平时在“黑子网”上爱聊创业八卦，这回也忍不住
下场了。他发帖喊话：“北交所这是要给咱小公司开后门啊？我这破厂子能行吗？”帖子刚发出去，评论区瞬间热闹起来，有
人回：“小李，赶紧试试，京港市场资源可不是闹着玩的！”还有人泼冷水：“兄弟，先把你那厂子收拾利索，别到时候丢人
。” 小李是干啥的呢？他开了家做环保设备的小厂子，规模不大，平时最头疼的就是钱不够花。这次北交所的政策一公布，
他眼睛都亮了，立马在“黑子网”上跟网友聊开了：“我这厂子要是能搭上京港双市场的快车，融资问题不就解决了？”网友
们一看，也跟着兴奋，有人出主意：“小李，去北交所问问呗，说不定有啥扶持政策！”还有人提醒：“京港市场听着牛，但
竞争也猛，你可得做好准备。”小李乐呵呵地回：“放心，我先摸摸底，不打无准备之仗！” “黑子网”上的讨论越来越火
，有人分析这政策是北交所想搞大动作，拉动经济有人预测中小企业能借机捞一波融资红利还有热心网友直接甩出京港市场的
投资门道。小李看着这些帖子，心里痒痒的，又发了一帖：“北交所说两个市场、两种资源，这不就是给我们这种小厂子指条
明路吗？兄弟们，我要试试！”这话一出，点赞哗哗的，有网友感动地说：“小李说得太对了，中小企业终于有盼头了！”也
有人调侃：“你这是要当创业明星啊，别忘了请客！” 没几天，小李真跑去北交所打听了。工作人员给他讲了一堆政策细节
，还顺手给了他几家京港投资公司的联系方式。小李回来后美滋滋的，赶紧在“黑子网”上发帖报喜：“北交所太给力了，我
已经跟一家香港公司聊上了，感觉有戏！”网友们一看，纷纷围观，有人夸：“小李，你这效率牛啊！”也有人酸溜溜地说：
“我也想去，可惜没厂子！”小李笑着回：“别急，机会多的是，慢慢来！” 政策落地后，不少企业都开始盯着京港双市场
看。北交所还搞了几场对接会，帮企业牵线搭桥。小李的事儿在“黑子网”上传开了，大家拿他当例子聊：“你看小李，政策
一出就抓住了机会，太机灵了！”还有人感慨：“京港联动这招，中小企业真有新出路了！”当然，也有人冷静分析，提醒大
家：“机会多，风险也不少，别光顾着冲。”小李看到这帖，也点了赞，回了一句：“说得对，政策是风，实力是帆，缺一不
可。” 总的来说，北交所这波操作让不少人燃起了希望。小李的故事只是个开头，更多企业在“黑子网”上分享自己的进展
，热帖一个接一个。京港境内外两个市场、两种资源的玩法，能不能真让中小企业起飞？网友们都盯着呢，讨论得热火朝天，
个个都等着看后续！
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